

Inclusion

Ce sont les ateliers du pays d'Auge qui ont réalisé tous les autocollants publicitaires de la course ainsi que les marquages des véhicules.

« C'est une structure qui emploie 147 travailleurs handicapés. Notre but est de les envoyer en immersion dans le monde du travail », a expliqué Pauline Philippin-Hermilly, cheffe de service.

Inclusion

Lisieux Normandie

Paris-Camembert : un beau peloton attendu

Livarot Pays-d'Auge — La 85^e édition de cette course cycliste internationale aura lieu le mercredi 27 mars. Guillaume Martin, Benoît Cosnefroy ou encore Clément Venturini participeront.

L'événement

En présence d'élus et de partenaires, c'est dans les locaux de la Filature des possibles à Lisieux que s'est tenu mardi le tirage au sort des dossards des quinze équipes présentes pour la course Paris-Camembert du 27 mars prochain. « Ce n'est pas une mince affaire que d'organiser une course cycliste », a souligné l'animateur Daniel Mangeas, à l'adresse du nouveau président du comité d'organisation Guillaume Bisson, qui a confié : « Il nous reste quinze jours, nous avons encore beaucoup de choses à régler. »

Quatre équipes World Tour

Chez Cofidis, Guillaume Martin revient sur la course, il sera épaulé par Alexis Gougeard et Anthony Perez. Vainqueur il y a deux ans, Anthony Delaplace (Arkéa-B & B Hôtel) est annoncé tout comme Clément Venturini et Élie Gesbert.

La formation Groupama-FDJ alignera Clément Davy et le sprinteur Marc Sarreau.

Du côté de chez Decathlon-Ag2R, on mise sur Benoît Cosnefroy, vainqueur en 2019 et Andréa Vendrame, 3^e en 2018. « C'est un pari réussi. Nous avons mis sur pied un beau peloton avec quatre équipes World Tour et trois nouvelles formations étrangères : Q36 Pro cycling (Suisse), Kern Pharma (Espagne) et Bardiani (Italie) », a expliqué Guillaume Bisson.

Une course qui passe par Lisieux...

Pour la deuxième fois, l'itinéraire va



La conseillère régionale Sylvie Grenier a participé au tirage au sort des équipes.

PHOTO OUEST FRANCE

traverser la ville de sainte Thérèse. Les coureurs vont graver le difficile chemin de Colandon et sa pente à 8,5 % à Glos. Le peloton ressortira à Saint-Martin-de-la-Lieue avant de prendre la direction de Livarot. « Paris-Camembert revient à Lisieux, je m'en réjouis. Je dis toute la passion que j'ai pour le cyclisme, qui est une école de la vie », a assuré le maire de Lisieux, Sébastien Leclerc, qui demeure à jamais, pour Daniel Mangeas, le leader du Maillot des jeunes.

Et aussi à la ferme

La course revient à ses fondamentaux. « Les coureurs vont monter la côte. On les verra plus longtemps que lorsqu'ils descendaient », s'est amusé Michel Cousin, le maire de Camembert.

Paris-Camembert renoue aussi avec le terrible Mur des Champeaux et sa pente à 8,5 %. Par ailleurs, le peloton passera dans la ferme d'Hervé et Laurence Gaubert à Saint-Germain-de-Montgommery et devant l'exploitation de Sébastien et David

Gautard, deux ex-cyclistes du club de Livarot.

Inclusion

Ce sont les ateliers du pays d'Auge qui ont réalisé tous les autocollants publicitaires de la course ainsi que les marquages des véhicules.

« C'est une structure qui emploie 147 travailleurs handicapés. Notre but est de les envoyer en immersion dans le monde du travail », a expliqué Pauline Philippin-Hermilly, cheffe de service.